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Vielleicht hat der mündliche Vertrag den Co-Trainer dazu bemüßigt gefühlt sich einen anderen
Job zu suchen? Die 3. Seite zu hören würde mich jedenfalls sehr interessieren.

Die Pressemeldung vom Club hört sich für mich übrigens so an als würde man dem ASV
Neumarkt keine Träne hinterherweinen.
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